

**El Develamiento De Dios No 104**  
*Las Dos Vides – Solo La Vid Verdadera Tiene La Vida Eterna*

7 de julio de 2019

Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana continuaremos nuevamente en nuestra miniserie sobre **las Dos Vides**, pero no olvidemos que esta miniserie es solo una sub-serie dentro de nuestra serie **El Develamiento De Dios**, y nuestra inspiración para estos sermones vino de lo que nos habló el hermano Branham en el sermón de **El Develamiento De Dios** que estamos estudiando.

Noten, Hermano Branham dijo en **El Develamiento De Dios 64-0614M - P: 158** *"Y acontecerá en los postreros días", dice Dios. ¿Ven?, aquí estamos, la-luz sobre la Palabra. Como la luz del sol cambia la simiente de gloria en gloria, nosotros también llegamos a ser-llegamos a ser más como El mientras vivimos en Su Presencia; como El, siendo hechos conforme a Su bendita imagen mientras caminamos con El. Observen lo que el sol hace. Uds. plantan una semilla, ¿qué pasa? Esa semilla se pudre. Dentro de la semilla está una vida. La vida sale y produce un tallo. Ahora, eso no se parece a lo primero. Ahí está Lutero. Era el tallo. Muy bien. El tallo siguió, y cuando menos se pensó, produjo la borla. ¿Ven?, ése fue el avivamiento Wesleyano; no fue como el otro. Entonces vino el avivamiento Pentecostal, ¿ven?, produjo el bautismo del Espíritu Santo. Muy bien. ¿Qué sucedió? Salieron hongos en la espiga. Comenzó a verse mal. Esta cosa, esa cosa, **no se parece a la Palabra. No es como el resto de Ella. No es como el Grano original que cayó. Pero Dios todavía está ahí para hacer eso-eso exactamente.***

Ahora, lo que yo quiero ver esta mañana es esa Vida que está en la Simiente de la **Vid Verdadera**, que produce la **Vida Eterna**, y luego deseo comparar esa Vida Eterna que es la Vida de Dios con la vida que existe en la Vid Falsa, que no refleja la vida de Cristo, sino que tiene sus propios atributos y características.

En **1 Juan 5: 11** leemos: *"Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo. 12 El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la vida.*

Recuerden que esta palabra "**tiene**" fue traducida de la palabra griega **echo**. Así que leamos nuevamente este versículo y usemos la palabra griega original no traducida **echo**.

Ojalá cuando los hombres que tradujeron las Escrituras hubieran dejado ciertas palabras como estaban y no las hubieran traducido, porque si las

dejamos como están, nos veríamos obligados a leerlas como realmente son y no como el hombre en su teología quiere que sea. Al igual que Bautismo, esa es una palabra que dejaron como Bautismo, pero Parousia en realidad significa Presencia y si la hubieran dejado y no la hubieran tratado de traducirla de acuerdo con su teología, el concepto completo de una segunda venida sería muy diferente de lo que las iglesias enseñan hoy. La gente habría buscado la presencia tan esperada antes del regreso del hijo de Dios. Y mientras hablaba el Hermano Branham, habríamos visto que aparecería antes de la venida.

De hecho, de eso es de lo que habló en este sermón **El Develamiento de Dios 64-0614M P: 184** *Esta Columna de Fuego visible que ha sido científicamente probada, hace muchos años, siendo un jovencito, me habló allá y me dijo que yo viviría aquí mismo, y lo que acontecería. Diciéndoles al respecto, y entonces Ella...Un día allá en el río, antes que el ministerio comenzara el primer avivamiento, **El apareció en los cielos, El mismo se identificó y dio la comisión. Todos estos años lo he escondido en mi corazón, velando a Cristo, la misma Columna de Fuego interpretando la Palabra, como lo prometió. Estamos en el último día, justamente en la Venida del Señor. ¿Y si se encuentran afuera de ese velo, lo cual es muerte quedarse afuera, dirán Uds. por fe, esta mañana: “Con la ayuda de Dios, y con Tu ayuda, Señor, yo quiero romper ese velo. Yo quiero entrar donde Tú estás, para ver la totalidad de la Palabra de Dios”?***

Y de su sermón **Desde Entonces 62-0713 P: 102** *¿Cuántos saben que hay una diferencia entre la Aparición de Cristo y la Venida de Cristo? **Son palabras diferentes. Ahora es la Aparición; la Venida será muy pronto. Él está apareciendo en medio de nosotros, haciendo las obras que Él hizo en otro tiempo, en Su Iglesia. Miren, Uds. son parte de esa Iglesia, y por gracia Uds. creen. Yo soy un miembro de esa Iglesia. Miren, yo no soy un predicador. Uds. saben que yo no lo soy. Yo no tengo la educación para hacerlo. Algunas veces me siento renuente a pararme aquí al lado de hombres de Dios que son llamados para ese oficio. **Hay apóstoles, profetas, maestros, pastores, y evangelistas.** No todos son apóstoles, no todos son profetas, no todos son maestros, no todos son evangelistas. Yo estoy parado aquí... **Pero mi ministerio es un ministerio diferente de un pastor o de un maestro. Yo—yo no soy eso. Y si digo algo mal, hermanos, perdónenme. No es mi intención. Pero este es mi ministerio (¿ven?), el declararlo a Él, que Él está aquí.*****

Entonces estaba hablando de la aparición del Señor y la venida del Señor, y dijo que son dos palabras diferentes Aparición y LUEGO Venida. Y luego él dijo: AHORA es la Aparición, y es para prepararnos para la venida. Y luego él

dijo, y MI ministerio es declarar esta aparición, y esa es Su presencia con nosotros.

Ahora, volviendo a esta Vida eterna que estaba en Dios y luego en Su Hijo, y luego dada a todos los hijos, retomamos en **1 Juan 5** nuevamente y vamos al versículo **11** *"Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo. 12 El que hace eco al Hijo, hace eco la vida; el que no hace al Hijo de Dios no hace eco la vida.*

Podríamos cerrar el libro e irnos a casa ahora porque no hay nada que podamos agregar a eso para ayudarlo a comprender que aquellos con Vida eterna harán eco de la vida que estaba en el hijo de Dios y aquellos que no poseen Vida eterna no harán eco de esa vida. No olvide que la vida que había en el hijo estaba primero en Dios, el Padre, y luego pasó a Su Hijo, y luego a los hijos.

Y eso es lo que vemos en **Juan 5:26** *Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo el tener vida en sí mismo;*

Y es por eso que el **hijo primogénito** salió a la imagen del Padre, como vemos en **Hebreos 1: 1-3**.

**Hebreos 1: 1** *Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, 2 en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; 3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, (la palabra griega realmente dice los gases de su gloria) y la imagen misma de (de Dios) su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas,*

Entonces vemos que Dios que es Luz (Logos) y Vida, que de esa luz salió un halo de esa Luz (una parte del Logos de Dios) que era el hijo de Dios, era **el gas** de Dios, o **la salida** de lo que Dios era y es.

Entonces estamos hablando de la Vida de Dios aquí, y de lo que Dios es de manera innata e intrínseca.

En otras palabras, cada atributo y característica que estaba en la composición de Dios como persona, también se transfirió al hijo como una descarga de gases.

Ahora, aquellos que entienden Química entenderían este término de liberación de gases. La palabra gas no es un término tan bueno porque generalmente se habla de un auto nuevo, una alfombra nueva y el olor que hueles cuando los químicos comienzan a descomponerse. Lo que huele es, por lo general, un gas

tóxico, la liberación de gases de los químicos que entraron en la producción del automóvil o la alfombra. Sin embargo, cuando la Escritura usa el término Desgasificación con respecto al hijo de Dios, no habla de un proceso tóxico, sino que pinta una imagen para nuestras mentes de que había una Luz, que era Dios, que es el Logos, y luego fuerade esa Luz surgió otra Luz, una Luz más pequeña (un logo más pequeño, una parte de Dios) que era el Hijo de Dios.

Recuerden lo que Juan nos dijo en **Juan 5:26** *Porque como el Padre tiene (hace eco) **vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo el tener**(hace eco) **vida en sí mismo;***

Y luego, cuando el hijo de Dios entró a la tumba y fue levantado por Dios, esa Luz (Vida Eterna) que estaba en Él se desprendió de él el día de Pentecostés y regresó sobre los hijos, y como **Hechos 13: 48** nos dice "**y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna.**".

Ahora, volviendo a **1 Juan 5**, retomaremos en el versículo **13** *Estas cosas os he escrito a vosotros que creéis en el nombre del Hijo de Dios, para que sepáis que **hacen eco de vida eterna, y para que creáis en el nombre del Hijo de Dios.***

Bien, entonces Juan escribió sobre estas cosas y dijo "**para que sepamos que hacemos eco de la Vida eterna**".

Ahora, ¿Uds. pensarían que una persona sabría a cuál vida le están haciendo eco? Pero ese no es el caso, porque la iglesia ha hibridado tanto la palabra que Pablo tuvo que advertir es que recibir otro Evangelio traería un espíritu pervertido y no la misma naturaleza que el Evangelio y Espíritu original que fue predicado y recibido.

Por lo tanto, como sabemos, a todos los que nacen en este mundo se les da vida, o ustedes no nacerían, sino que solo a través de los Hijos de Dios tienen Vida eterna, y así ellos pueden hacer eco, reflejar o manifestar esa vida eterna que estaba primero en Dios y luego en Su hijo.

Pero debido a que la iglesia es tan híbrida hoy, muchos no están seguros si la vida que están reflejando es la Vida eterna o su propia vida. Y entonces queremos saber la diferencia entre tener Vida Eterna y solo la vida.

Pasemos nuestras Biblias esta mañana a **Génesis 1** y leeremos el versículo **11** para nuestro texto.

Ahora, sabemos que **Génesis 11** nos habla de la Ley de la Vida, la ley de reproducción, y entonces leemos, ... *"Después dijo Dios: **Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así. 12 Y*** (ahora,

sabemos eso la **y** es una conjunción y ata dos cosas, en este caso lo que ata es el hecho de que Dios lo habló y luego lo que habló es lo que dijo. *Produjo, pues, la tierra hierba verde, (¿Por qué? porque Dios lo habló ...) hierba que da semilla según su naturaleza, (¿por qué la tierra produjo la hierba que producía semilla según su especie? Porque Dios lo habló) y árbol que da fruto, cuya semilla está en él, según su género. Y vio Dios que era bueno.*

Por lo tanto, yo quiero que se fijen de que cuando Dios dice algo, Su Palabra sale como una semilla y esa semilla debe producir tal como dijo que lo haría. Por lo tanto, el orden de los eventos es primero que Dios lo habla, y una vez que lo ha hablado, debe manifestarse tal como lo habló. Entonces, cuando Dios habla, sea lo que sea que diga, seguramente sucederá tal como lo dijo.

Es por eso que en **Isaías 55**, comenzando en el versículo **10** escuchamos a Dios decir: **10 Porque como descende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan al que come, 11 así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié.**

Entonces tenemos una ley de Dios y una promesa en esa ley, que todo lo que Dios diga, ciertamente lo hará cumplimiento.

Ahora, esto se refiere a las características de Dios mismo y su Palabra. *"Porque como un hombre piensa, así es Él, y de la abundancia del corazón habla la boca".*

Por lo tanto, lo que yo quiero que entiendan es que cuando ven las características de Dios a través de Su Palabra en cada edad, **están viendo a Dios manifestado** en esa edad. Su Palabra hablada sucederá para una edad, **cuando se cumple es la Palabra expresada de Dios para esa edad**. Entonces, cuando Dios dice que algo sucederá en cierta edad, entonces cuando sucede, es la expresión de lo que dijo o la interpretación de lo que dijo. ¿Correcto? Entonces es Dios expresando sus características y esa es la interpretación de su Palabra para esa edad.

Luego, cuando Uds. ven la peluca blanca, ven al Juez del cielo y de la tierra manifestando Su característica para esta edad. Ven a Dios, la Palabra, manifestada. Oh, qué personas privilegiadas somos para ver a Dios.

Recuerden, dijo Pablo, *"Ahora vemos por espejo, oscuramente; (eso significa **un** **enigma**, Uds. saben, **un** **rompecabezas** o **un misterio**) mas entonces veremos cara a cara (y es por eso que dijo) *Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido".**

En otras palabras, Dios está diciendo, las características que se expresan a través de mí ahora, se expresarán y se manifestarán abiertamente en esa edad en que Mi Palabra se cumplirá.

Es por eso que Jesús dijo en **Juan 14:12** *El que en mí cree, las obras que yo hago, en otras palabras, las expresiones con las que estoy expresando ahora, él también las hará, o también expresará esta misma característica en esa edad.*

Entonces, lo que hemos visto en esta hora es nada menos que Dios mismo manifestándose en sus propias características. Entonces, lo que Dios está diciendo es que Él usará el vaso de Aquel que cree hacer lo mismo que hizo en Su Hijo Jesús. Y lo hizo en William Branham y lo hará en usted y en mí si creemos y tenemos el mismo espíritu que estaba en Él. Porque después de todo, no era el hijo haciendo las obras, sino era el padre haciendo las obras.

Por lo tanto, **Juan 1:14** *“Y aquel Verbo fue hecho carne, (Dios mismo se hizo carne) y habitó entre nosotros”,* y eso es lo mismo que **1 Juan 1: 1** *“Lo que era desde el principio, lo que hemos oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos contemplado, y palpamos nuestras manos tocante al Verbo de vida 2 (porque la vida fue manifestada, y la hemos visto, y testificamos, (¿cómo? Al convertirse identificados y por lo tanto idéntica a la vida)y os anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó); **3** lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo.*

Ahora, sabemos que Moisés fue la palabra manifestada de Dios para su edad, y Elías fue la Palabra de Dios manifestada para su edad, y Jesús fue la Palabra de Dios manifestada para su edad, y Pablo fue la Palabra de Dios manifestada para su edad, y William Branham fue la Palabra de Dios manifestada para su edad. Entonces, ¿Uds. sabían que la novia de esta edad también es la Palabra de Dios manifestada para esta Edad de la novia?

Ahora, yo no estoy hablando de lo que esos otros hombres enseñan que la novia es la plenitud de la Deidad. Eso no tiene sentido. Pero si Dios tuviera que manifestar una Palabra en esta hora, que tendría hijos que se conformarían a la imagen del primogénito, entonces esa es la Palabra de Dios. ¿Correcto? Y si esa es la promesa de la Palabra para esta Edad de la Novia, entonces cuando comencemos a ver esa **Vida manifestada** en los hijos de Dios, veremos a Dios manifestado nuevamente en esta edad.

Ahora, en el párrafo **72** de **La Palabra Hablada Es La Semiente Original**, el hermano Branham dijo: **“Jesús es la Palabra de Dios y Él fue abierto para**

*que esa Vida, la Vida que está dentro de la Simiente, la cual es el Espíritu, fluyera sobre la Simiente de Dios y produjera la Vida de la Simiente. Y para que produzca alguna otra cosa, entonces tiene que haber allí otra clase de simiente. Amén. ¿Entienden? Si el Espíritu de Dios viene para regar la Simiente, si es la Simiente lo que está regando, producirá la Vida de la Simiente. ¿Está claro? Produce la Vida de la Simiente, porque para eso ha sido dado.*

Por lo tanto, debemos comprender la importancia de la Vida de la Simiente de la Palabra que recibimos porque si la Simiente de la Palabra contiene Vida, y si es la Simiente de la Palabra correcta que hemos recibido, entonces la misma Vida que está en esa Simiente debe surgir en manifestación, o algo no está bien con la imagen. Porque **la Ley de reproducción** nos dice que "*cada semilla **tiene** que producir según su especie.*" Tiene que, no quizás, no existe la posibilidad de que lo haga, pero la promesa es que TIENE que producirse según su tipo o naturaleza.

Y nos dice cómo esta vida viene a nosotros en **1 Pedro 1:23** "*siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.* Entonces vemos que hay **dos clases de simientes** que se siembran, una simiente corruptible y *no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.* En otras palabras, es eterno.

Y eso es lo que queremos. No que algunos nacen muertos por algún sistema confesional muerto, sino **un nacimiento vivo de un Dios vivo por una Palabra viva.**

Es por eso que Jesús dijo en **Juan 6:63** "*las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida.*" "**Mis palabras son vida!**"

Por eso el Apóstol Pablo, citado en el libro de **Hechos 17:28** como diciendo, "*Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos.*"

La Palabra es vida para nosotros.

**2 Pedro 1: 2** *Gracia y paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús.*

Ahora, yo quiero que noten, ¿cómo nos llegan la gracia y la paz? Dice que *viene a través del conocimiento de Dios Y Jesús nuestro Señor.*

Ahí está, y de eso se trata la Doctrina de Cristo.

Entonces, ¿por qué Uds. querrían hablar de otra cosa? ¿Por qué preferirían tener sermones sobre asuntos humanos como enfocarse en la familia y cómo llevarse bien y cómo ser un buen cristiano y todas esas tonterías que se predicán allí cuando la Gracia y la Paz vienen a través del conocimiento de Dios y el conocimiento de nuestro Señor Jesucristo, que es el Hijo de Dios? Así es como la Gracia y la Paz de Dios se multiplican en su corazón. Obtenga este conocimiento de Dios y de Su Hijo, y no solo estará en paz con los demás, sino que estará en paz consigo mismo. Porque, ¿cómo pueden estar en paz con los demás si no están en paz consigo mismo? ¿Y cómo pueden tener paz si están bajo el legalismo y la ley? La gracia es lo que nos da paz

Todos esos sermones y hacer esto y hacer aquello y presionar esto o aquello no tienen sentido. Son como comer una **dieta de carbohidratos**. Los carbohidratos a los que llaman "**alimentos reconfortantes**" pero nos matan y nos hacen engordar e incómodo. Entonces, ¿cómo puede ser comida reconfortante? Qué mentiras nos dicen.

La Palabra de Dios no es comida reconfortante, sabrá a miel bajando, pero se volverá amarga por dentro, porque se podrá y hacerle sentir miserable, pero ese proceso de putrefacción comenzará el cambio en ustedes que dará como resultado La misma imagen del primogénito.

De hecho, eso es lo que se supone que debe hacer el Mensaje del Séptimo Ángel.

**Apocalipsis 10: 7** *"sino que en los días de la voz del séptimo ángel, cuando él comience a tocar la trompeta, el misterio de Dios se consumará, como él lo anunció a sus siervos los profetas. 8 La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, y dijo: Ve y toma el librito que está abierto en la mano del ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra. 9 Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el vientre, pero en tu boca será dulce como la miel. 10 Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando lo hube comido, amargó mi vientre.*

Ahora, eso es cuando Uds. saben que están teniendo comunión con el autor y consumidor de la fe. De hecho, he escuchado a la gente decir que el vino de comunión es tan amargo. Se supone que es amargo. Eso es lo que Dios ordenó para el paso sobre el cual la comunión es un tipo.

Leemos en **Números 9:11**. *En el mes segundo, a los catorce días del mes, entre las dos tardes, la celebrarán; con panes sin levadura y **hierbas amargas** la comerán.*

**Éxodo 12: 8** *Y aquella noche comerán la carne asada al fuego, y panes sin levadura; con hierbas amargas lo comerán.*

Entonces, solo entre a Cristo, la Palabra, y abra su corazón a Su Palabra y esa Palabra que es la Vida de Cristo se abrirá a usted y dará la propia Vida de Cristo en usted.

Note que Pedro continúa, **3** Como *todas las cosas* que pertenecen a la *vida* y a la *piedad nos han sido dadas por su divino poder*, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su *gloria*(Su Doxa) y *excelencia*,

Entonces, si Su *poder divino* que Pablo nos dice en **Romanos 1:18** que *el Evangelio es el poder de Dios* para nosotros. Entonces Pedro nos dice aquí que es **la Palabra de Dios**. Su *poder divino*, y es su palabra la que nos ha *dado todas las cosas que pertenecen a la vida ... todas las cosas que pertenecen a la semejanza de Dios*,

Eso significa que todas las cosas que pertenecen a la imagen del hijo primogénito que fue a imagen de Dios, y todo viene a *través del conocimiento de aquel que nos ha llamado a la gloria y la virtud*: a las *opiniones de Dios*, los *valores* de Dios y Los *juicios* de Dios y esta palabra "*virtud*" se tradujo de la palabra griega "*arete*" que significa "*virilidad*". En otras palabras, ya no es un niño, sino *un hombre adulto listo para la adopción de hijos*. ¿Y cómo ocurre esto creciendo en Él en todas las cosas? Por Su Palabra que contiene la misma Vida de Dios en ella.

Pablo dijo en **1 Corintios 13: 9** *Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos; 10mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se acabará. 11Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño. 12Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido. 13 Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor, estos tres; pero el mayor de ellos es el amor.*

Ahora, volviendo a lo que dijo Pedro, en **2 Pedro 1:** retomemos en el versículo **4** *por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas*, (Miren, la promesa de Dios es su palabra. Si yo les hago una promesa a ustedes, les doy mi palabra.) *por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas* (¿para que por ellas, qué? Estas promesas) *llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia;*

Entonces vemos que la Naturaleza Divina viene a través de la Palabra de Dios. Por lo tanto, cuando el hermano Branham está hablando de que la simiente se está abriendo para que la Vida en esa simiente pueda manifestarse, entonces es conveniente que la Vida de Dios se manifieste cuando la Palabra se abra o revele. Entonces, ¿ven la importancia de que los Sellos se abran en esta Hora y que todo el Libro se abra por primera vez en todas las edades? Esto se debe a que la Palabra de la simiente está manifestando sus verdaderas características.

Recuerden lo que le leímos esta mañana de **El Develamiento de Dios** donde el hermano Branham dijo: "*Como la luz del sol cambia la simiente de gloria en gloria, nosotros también llegamos a ser—llegamos a ser más como El mientras vivimos en Su Presencia; como El, siendo hechos conforme a Su bendita imagen mientras caminamos con El. Observen lo que el sol hace. Uds. plantan una semilla, ¿qué pasa? Esa semilla se pudre. Dentro de la semilla está una vida.*

Y es por eso que Pablo dijo, en **Colosenses 3: 1** *Si, pues, habéis resucitado con Cristo*, (¿y qué significa ser resucitado con Cristo? Este mismo apóstol Pablo dijo: Si el Espíritu del que levantó a Jesús de entre los muertos permanece en vosotros, entonces también vivificará su cuerpo mortal ... **Resucitado con Cristo** significa que **la Vida que estaba en él surgió sobre ustedes** cuando estalló de su lado.

Y Pablo dice, si esto es así, entonces) *buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra.*

En otras palabras, concéntrense en las cosas de Dios para esta hora).

**3** *Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios.*

¿Y cómo vuestra vida está escondida con Cristo? Por la Sangre, porque *cuando vea la sangre, pasaré sobre vosotros*. Y cuando se nace de Su Espíritu, *porque por un espíritu todos somos bautizados en un solo cuerpo*, cuando Dios ve la cabeza que es Cristo, y Uds. son parte de ese cuerpo, entonces Él solo ve el sacrificio que fue de una vez por todas. y **está escondido con Cristo en Dios** la Palabra.

Entonces noten lo que dice Pablo, y yo quiero que entiendan esto porque esta es la promesa de esta hora.) **4** *Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste*, (esa palabra es **phaneroo**, significa **manifestarse en Sus verdaderas características**) *entonces vosotros también seréis manifestados* (entonces también **phaneroo**, también **manifestaréis en vuestras verdaderas**

características) *con él en gloria.* (*con Él en doxa*, con él en su *opinión*, con él en sus *valores*, con él en sus *juicios*).

¿Por qué? Porque la mente de Cristo está ahora en ustedes. Por lo tanto, estando en esta condición, luego Pablo dice, ... y antes de que leamos, estos son los atributos de la mente carnal, y recuerden que cada avivamiento produce gemelos, uno Carnal y uno Espiritual. Entonces, Pablo dice que, si Ud. está realmente muerto y su vida está verdaderamente escondida con Cristo en Dios, entonces ...

**5 *Haced morir, pues,*** (matad) *lo terrenal en vosotros:* Y Pablo nos enumera los atributos carnales a los que se tiene que morir cuando vemos el número **1**) es *fornicación*, (mátelo, está muerto para usted, un hombre muerto no puede fornicar) **2) *impureza*,** (eso es impureza moral que conduce a fornicación. Pero un hombre muerto mira la obscenidad. Al igual que **Job**, *ha hecho un pacto con sus ojos de que no miraría a una mujer para codiciarla.*

**Job 31: 1** *hice un pacto con mis ojos; ¿Por qué debería pensar en una criada?*

Pablo dijo: *Habéis muerto y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios.* **3) *pasiones desordenadas*,** (que es la lujuria, ¿cómo puede un hombre muerto después de la lujuria hacer algo? *Él está muerto y su vida está escondida con Cristo*) y ...

**5) *malos deseos*,** (que es el anhelo de lo que está prohibido) Y recuerden cómo puede un hombre muerto de mucho tiempo y el ansia de cosas fuera de su alcance. Cosas que Dios no quiere que tenga porque destruirá su carácter moral.

y **6) *avaricia, que es idolatría;*** Entonces, ¿qué es la avaricia? Es querer algo tan malo que está dispuesto a obtenerlo de manera fraudulenta. Y Pablo nos dice que cuando ha llegado a ese extremo, se ha convertido en un ídolo para usted y Dios lo considera idolatría.

Y luego nos dice **6 cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia, 7 en las cuales vosotros también anduvisteis en otro tiempo cuando vivíais en ellas.**

Bien, hasta ahora, Pablo se ha topado con los atributos pecaminosos más viles asociados con la incredulidad, pero ahora comienza a mostrarnos que también debemos morir por lo siguiente.

**8 Pero ahora dejad también vosotros todas estas cosas: 1. ira, 2. enojo, 3. malicia, 4. blasfemia,** (eso es hablar cosas dañinas sobre alguien) **5. palabras deshonestas de vuestra boca.** Y luego agrega **6. 9No**

*mintáis los unos a los otros, habiéndoos despojado del viejo hombre con sus hechos, 10 y revestido del nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno,*

Así que ahí va ... *el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno del hijo de Dios.* Entonces, cuanto más se enfoca en la imagen de Dios, el hijo primogénito de Dios como nuestro modelo, más llega a ser como Él.

*"Como la luz del sol cambia la simiente de gloria en gloria, nosotros también llegamos a ser—llegamos a ser más como El mientras vivimos en Su Presencia; como El, siendo hechos conforme a Su bendita imagen mientras caminamos con El."*

Pablo nos dice que debemos conformarnos a la imagen del primogénito en una vasta familia de hermanos. *11 donde no hay griego ni judío, circuncisión ni incircuncisión, bárbaro ni escita, siervo ni libre, sino que Cristo es el todo, y en todos.*

Habiendo entrado en esta imagen a través del conocimiento de Cristo, luego Pablo nos dice eso) *12 Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, 1. de entrañable misericordia, 2. de benignidad, 3. de humildad, 4. de mansedumbre, 5. de paciencia; 13 6. soportándoos unos a otros, y 7. perdonándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra otro. De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros. 14 Y 8. sobre todas estas cosas vestíos de amor, que es el vínculo perfecto. 15 Y 9. la paz de Dios gobierne en vuestros corazones, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y 10. sed agradecidos. 16 11. La palabra de Cristo more en abundancia en vosotros, 12. enseñándoos y exhortándoos unos a otros en toda sabiduría, cantando con gracia en vuestros corazones al Señor con salmos e himnos y 13. cánticos espirituales.*

*17 14. Y todo lo que hacéis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios Padre por medio de él.*

*18 15. Casadas, estad sujetas a vuestros maridos, como conviene (como sea apropiado, o lo correcto) en el Señor.*

*19 16. Maridos, amad a vuestras mujeres, y no seáis ásperos con ellas.*

*20 17. Hijos, obedeced a vuestros padres en todo, (¿por qué?) porque esto agrada al Señor.*

*21 18. Padres, no exasperéis a vuestros hijos, para que no se desalienten.*

**22 19. Siervos, obedeced en todo a vuestros amos terrenales, no sirviendo al ojo, como los que quieren agradar a los hombres, sino con corazón sincero, temiendo a Dios. 2320. Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres; 24 sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el Señor servís. 25 Mas el que hace injusticia, recibirá la injusticia que hiciere, porque no hay acepción de personas.**

Ahora, volviendo a **2 Pedro 1**: comencemos con el versículo **5** "*vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento; 6 al conocimiento, dominio propio; al dominio propio, (eso es autocontrol) paciencia; a la paciencia, piedad; 7 a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor. 8 Porque si estas cosas están en vosotros, y abundan, (o sigue aumentando) no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro Señor Jesucristo.*

Entonces, no me importa cuánto Uds. puedan hablar la doctrina con su boca, si no se le ha revelado realmente, no habrá manifestación de esa Vida en su vaso. Pero si la Doctrina de Cristo realmente se le ha abierto, entonces la misma Vida de Cristo, Su propia Vida que fue entregada en el Calvario, volverá sobre Uds. y se manifestará en su vaso y no solo eso, sino como con toda la vida, continuará en aumento y aumentando en la expresión de ese Amor Divino y sacrificado que estaba en Cristo que también ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo.

Entonces Pedro dice: **9 Pero el que no tiene estas cosas tiene la vista muy corta; es ciego, habiendo olvidado la purificación de sus antiguos pecados.**

Y ese es un estado tan lamentable que se puede encontrar en esta hora de Su Gran Aparición, porque esta es la hora en que debemos recibir el "**phaneroo**" de sus características viviendo en nosotros.

De su sermón **Imágenes De Cristo 59-0525 P: 54** *Puede ver usted el estado de muerte de la iglesia de este día. ¿Qué ocurrió en los días del Señor Jesús, cuando eso ocurrió?. Aquella mujer, con tal emoción que soltó el cántaro de agua y corrió a la ciudad diciendo: "¡El Mesías está aquí!" Pero hoy, oh sí, ciertamente usted aún no se ha desordenado lo suficiente en el altar para recibir un nuevo Nacimiento. Hay algo equivocado en algún sitio. Aquello enviaría al Espíritu Santo por todo este lugar y comenzaría un avivamiento, el reflejo de Jesucristo, Su imagen expresada aquí, moviéndose entre el pueblo para hacerlo así. ¿Qué sucede?, falta algo. Necesitamos un avivamiento. ¿Cuántos más hay enfermos aquí?, levanten sus manos los que están enfermos y necesitados. Pongan las manos el uno sobre el otro. Oremos, rápidamente*

*ponga sus manos el uno sobre el otro, esté listo para recibir su sanidad. Si usted cree con todo su corazón usted puede ser sanado ahora mismo.*

Por último, Pedro dice: **10** *Por lo cual, hermanos, tanto más procurad hacer firme vuestra vocación y elección; porque haciendo estas cosas, no caeréis jamás.* **11** *Porque de esta manera os será otorgada amplia y generosa entrada en el reino eterno de nuestro Señor y Salvador Jesucristo.* **12** *Por esto, yo no dejaré de recordaros siempre estas cosas, aunque vosotros las sepáis, y estéis confirmados en la verdad presente.*

Entonces Pedro dijo, aunque saben estas cosas, también será bueno que siga recordándoles estas cosas, para que no las dejen pasar.

Entonces estamos tratando con la **Vida**, la misma **Vida** que estaba en Cristo que recibió del padre (**Juan 5: 26**) es la misma Vida que nos fue devuelta en el Calvario.

**1 Corintios 15:22** *Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados.*

Por Cristo y solo por Cristo tenemos Vida. Todos los demás solo traen la muerte. Y así, si Cristo ha venido en esta hora, es con **una cosa en mente, darnos vida**. Es por eso que su imagen fue tomada y colocada en la Revista "LIFE" Es por eso que Jesús dijo en **Juan 10:10** *"yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia."*

Y entonces vemos que Jesús vino en el Alfa para dar vida. Entonces también tiene que repetirse en el Omega.

El Hermano Branham dijo en su sermón, **La Unidad 62-0211 102** *¿Qué es? Uno tiene que unirse a la Palabra, y morir a uno mismo completamente. Amigos, yo estoy convencido de que muchos de nosotros hemos recibido al Espíritu Santo, pero hemos recibido apenas suficiente del Espíritu Santo para no querer mentir, no querer robar, no querer fallar en nada. Pero **Dios quiere llenar toda fibra de Su Iglesia, Él quiere llenar su pensamiento, Él quiere llenar su mente.** Él quiere llenarlo a Ud. por completo, que Ud. quede completa y **totalmente muerto a sí mismo o a su razonamiento, que esté tan rendido a Dios, que Su Palabra esté viviendo libremente a través de Ud.** Ud. no conozca de otra cosa aparte de la Palabra de Dios, y sólo se mantenga correctamente con Su Palabra, que **es Vida**; **"Mis Palabras son Vida"**: dijo Jesús. Él ha colocado entre ellos, maestros que creen la Biblia, profetas que dicen la Verdad, que muestran la misma profecía como siempre lo han hecho por toda edad. ¿Qué ha hecho Él? **Se está mostrando Él mismo que está vivo***

**entre ellos**, *confirmando Su Palabra. Su Palabra, el Reino de Dios, es la Palabra de Dios hecha poder.*

Ahora, la parte triste es que la mayoría de las personas simplemente no creen en la Palabra de Dios, porque si realmente ellos creyeran en Su palabra, cobrarían **vida** a Su Palabra porque Su Palabra es Vida. ¡Y si la Palabra de Dios no está viva para ustedes es porque Uds. no están vivas para Ella!

En **Juan 20:31** leemos: *Pero estas se han escrito para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que **creyendo, tengáis vida** en su nombre.*

En **Juan 12: 49** Jesús dijo: *“Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar. "Y sé que **su mandamiento es vida eterna**. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho." Así que lo hablaré.*

Entonces deberíamos poder ver que la Palabra o la Simiente de Dios contiene Vida, pero que la Vida, al menos ciertas partes de ella, se revela o se manifiesta solo en ciertas edades.

Ahora la palabra revelada proviene de la palabra griega **apokolupsis** y significa **dejar abierto o descubrir lo que ha estado oculto**.

Entonces, lo que estamos viendo en el sentido de que la Palabra es una simiente es esto; Aunque contiene la vida misma de Cristo en ella, se ha ocultado como cualquier simiente está oculta en el suelo.

**Colosenses 1:26** *el misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, pero que ahora ha sido manifestado a sus santos,*

**1 Corintios 2: 7** *Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio, la sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria,*

Y mientras la vida esté escondida en el suelo, no puede manifestar los atributos de esa Vida, como Jesús nos dijo en **Juan 12:24**. *De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto. 25El que ama su vida, la perderá; y el que aborrece su vida en este mundo, para vida eterna la guardará.* Por lo tanto, nos dice que en cada edad se manifiesta una cierta porción de esa Vida, y se necesita una cierta luz para producir esa manifestación.

**Juan 17: 1** *Estas cosas habló Jesús, y levantando los ojos al cielo, dijo: Padre, la hora ha llegado; glorifica a tu Hijo, para que también tu Hijo te glorifique a ti;*

Noten aquí que Jesús está orando al Padre, y él dice: Padre, *glorifica a tu Hijo, para que también tu Hijo te glorifique a ti;*

Entonces, vemos aquí que Jesús le estaba pidiendo a Dios que *hiciera doxazo* o presentara, en forma de manifestación, la misma opinión, valor y juicio de Dios en Él de que Él a su vez manifestaría la propia Opinión, valor y juicio de Dios al mundo.

Luego continúa en su oración, *2 como le has dado* (al Hijo de Dios) *potestad sobre toda carne, para que* (el Hijo de Dios) *dé vida eterna a todos los que* (Dios, el Padre) *le diste.* (el hijo de Dios).

Entonces, vemos aquí en este versículo que Jesús mismo recibió el poder de Dios para dar vida eterna a todos aquellos que Dios le había dado a Su Hijo para vivificara la vida.

Ahora, observenese en el siguiente versículo Jesús explica cuál es esta vida eterna y qué hará.

*3 Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado.*

Ahora, esta es una declaración bastante poderosa a la luz de la Doctrina de Cristo. Dice que *esta es la Vida eterna, CONOCER a Aquel a* quien estaba orando, que era el Padre, que *Él es el ÚNICO DIOS VERDADERO*, y conocer también a Jesucristo, el Hijo de Dios, que vino a manifestar al Padre, a quien el Padre envió.

En **1 Juan 5: 20** *Pero sabemos que el Hijo de Dios ha venido, y nos ha dado entendimiento para conocer al que es verdadero; y estamos en el verdadero, (o de la misma manera que estábamos) en su Hijo Jesucristo. Este es el verdadero Dios, y la vida eterna.*

Entonces vemos aquí que Jesucristo, en su oración a su Padre que los Apóstoles estaban allí para escuchar, les hace saber que la *vida eterna* se manifiesta al conocer al Padre y al conocer al hijo que fue enviado por el Padre. Por lo tanto, si uno no conoce al Padre y no conoce al Hijo e intenta decir que Jesús es Su propio Padre, entonces ¿cómo pueden tener Vida eterna? Yo hago esta pregunta en base a lo que Jesús nos está diciendo aquí. Él dice que la *Vida eterna* es conocer al Padre y Conocer al Hijo. ¿Y qué pasa si no se conoce al Padre y no se conoce al Hijo? Entonces, ¿tiene Vida eterna si eso es lo que Jesús nos dice que es?

Y no nos dijo que al conocer la Palabra tendremos vida eterna, sino conocerlo es vida.

De su sermón **Las Inversiones 64-0314 P: 22** el hermano Branham dijo: *“Pero nosotros pudiéramos ser un miembro de iglesia, tener una buena moral, y aun así no obtener la Vida Eterna. No es conocer la Palabra;*

*algunos de ellos son teólogos, eruditos, maestros de la escuela dominical, expositores de la Biblia, pero eso no significa nada. Satanás conoce esa Biblia mejor que cualquiera de nosotros. **La Biblia dice: “Conocerlo a Él es Vida”, no conocer la Palabra. “Conocerlo a Él es Vida”.** Satanás también cree y tiembla. Pero nosotros tenemos que tener la experiencia de una muerte, sepultura, y resurrección, de nuestra vieja vida, a la nueva Vida que viene a través de Cristo. Viene únicamente por medio del Espíritu Santo, **la nueva Vida.***

Uds. ven, todos están tan dispuestos para decir que la evidencia de haber nacido de nuevo es creer en la Palabra, pero esa no es la evidencia. Es conocer a Cristo en el poder de su resurrección. Conocerlo es vida. Y si Su Palabra se ha abierto para ustedes, entonces la Vida de esa Palabra se manifestará en ustedes. No puede nacer de nuevo hasta que la Vida de Dios venga a ustedes y le vivifique **con Su Vida y con Su Vida**, que es la única forma de vida eterna. Y dicen que creer el mensaje de la hora es la evidencia de que se ha nacido de nuevo y ha recibido la vida eterna. Y luego les dirán que el mensaje de la hora es que Dios envió un profeta. Ahora, ¿cómo podría Jesús decirnos que la evidencia es **conocer al Padre y conocerlo?** ¿Y el hermano Branham nos dice algo diferente? Pero el hecho es que el Hermano Branham no dijo algo diferente, pero de hecho dijo: "**Mi ministerio es declararlo, que Él está aquí**". Y la palabra "declarar" significa **1. Dar a conocer formal u oficialmente. 2. Revelar, manifestar; espectáculo.**

Entonces podemos ver que lo que dijo el Hermano Branham es exactamente lo que Jesús dijo. Porque si **su ministerio fue declararlo, que Él está aquí** y la palabra declarar significa dar a conocer, entonces eso significa que **su ministerio es ayudarlo a conocer al que está aquí**, Dios mismo, al conocerlo, ustedes sabrán también a su Hijo que envió. Y eso es lo que es la vida eterna.

Entonces, **poder hablar de ello no es vida eterna**, y memorizar citas o incluso sermones completos no es vida eterna. Tampoco es vivir una buena vida. Sino la **vida eterna es conocer a Dios y conocer a su Hijo**. Entonces ven por qué la Doctrina de Cristo es tan importante para nosotros, porque sin ella no se puede nacer de nuevo a la vida eterna.

Ahora, miren, el mismo Juan que escribió esta oración de Jesús en el Evangelio de Juan también escribió estas palabras en su **2<sup>da</sup>** carta. **II Juan 1: 8 Mirad por vosotros mismos, para que no perdáis el fruto de vuestro trabajo** (trabajado), **sino que recibáis galardón completo.**

**9. Cualquiera que se extravía**, (eso significa ir más allá de los límites) **y no persevera en la doctrina de Cristo, no tiene a Dios;** (y la palabra tiene ha sido

traducida de la palabra griega *echo*. Entonces, aquellos que no permanecen en la doctrina de Cristo no pueden *hacer eco* de Dios, no pueden reflejarlo de ninguna manera. Pero, *el que persevera en la doctrina de Cristo, ese sí tiene al Padre y al Hijo*, y eso mediante el que permanece en la doctrina de Cristo él (que hace eco) al Padre y al Hijo **10** *Si alguno viene a vosotros, y no trae esta doctrina, (¿cuál doctrina? la doctrina de Cristo que tiene un padre y un Hijo) no lo recibáis en casa, ni le digáis: ¡Bienvenido!* (¡Ahora eso es muy duro para ustedes dicha por Juan. Entonces, ¿por qué lo dijo? Juan nos dice en el siguiente versículo ...)

**11** *Porque el que le dice: ¡Bienvenido! participa en sus malas obras. Observe aquí que él le hace saber que cualquiera que no tenga esta doctrina de Cristo debe tener una falsa doctrina de Cristo y, por lo tanto, lo que tienen no proviene de Dios, sino de otra fuente y, por lo tanto, es malo.*

Entonces vemos que conocer a Dios y conocer a su Hijo es vida eterna, y no hay forma de evitarlo. *Y esta es la vida eterna, para que te conozcan al único Dios verdadero.* En otras palabras, el único le dice que no hay otro Dios, por lo que es el conocimiento de este único Dios y Jesucristo, a quien ha enviado, lo que da su vida eterna

Entonces no conocer a Dios y a Su Hijo muestra que la persona carece de vida eterna. Porque si el ministerio de William Branham fue declarar a Dios, que Él está aquí y declarar significa hacerle saber a éste que está aquí, entonces no saber eso muestra que no conoce su mensaje, y si no conoce su mensaje, entonces no tiene la evidencia en su vida del nuevo nacimiento. Porque saber que Dios envió un profeta no es suficiente. Debe conocer el mensaje y creerlo, pero si lo toma y lo hace a un lado y hace que su propio mensaje sea que Dios envió un profeta, y eso es todo lo que tiene que creer, entonces se está engañando a sí mismo a lo que realmente es el mensaje, y muestra que ni siquiera ha nacido de nuevo. Ahora, continuemos con la Oración de Jesús.

Ahora, volviendo a **Juan 17:4** *Yo te he glorificado en la tierra;* (Les he mostrado al mundo tu opinión, valor y juicio mientras estás aquí en la tierra) He terminado el trabajo que me diste que hiciera. **5** *Ahora pues, Padre, glorifícame tú al lado tuyo, con aquella gloria que tuve contigo antes que el mundo fuese.* (opinión, valor y juicio) que tuve contigo antes que el mundo fuera.

**6** *He manifestado tu nombre a los hombres que del mundo me diste; tuyos eran, y me los diste, y han guardado tu palabra.*

Ahora, la palabra guardado aquí es de una palabra griega que significa a tener cuidado, así que cuando Jesús nos dice que han guardado la Palabra de Dios,

significa que han sido muy cuidadosos y atentos a ella. Han prestado mucha atención a la Palabra de Dios y saben que Dios mismo le dio a Jesús.

Porque Jesús dice: ***7 Ahora han conocido que todas las cosas que me has dado, proceden de ti;***

Ahora, noten en el versículo ***8 porque las palabras que me diste, les he dado; y ellos las recibieron, y han conocido verdaderamente que salí de ti, y han creído que tú me enviaste.***

Ahora, yo quiero que noten aquí lo que Jesús está diciendo en esta oración. Él nos hace saber que nos dio la Palabra que Dios le había dado, ***8 porque las palabras que me diste, les he dado;*** y luego nos dice que no solo nos dio la Palabra que Dios le dio, sino Recibimos esa Palabra y los han recibido.

Y la palabra recibida fue traducida de la palabra griega Lambano que significa: ***tomarse a uno mismo, aferrarse, tomar posesión, apropiarse de uno mismo con el propósito de usarlo para nuestro beneficio como si nos perteneciera.*** Y luego Jesús nos hace saber que al recibir la Palabra que Dios le dio y nos transmitió, llegamos a un entendimiento de Dios, y cómo y por qué envió a Su Hijo. Porque les he dado las Palabras que me diste, y ellos las han recibido y han sabido con certeza que salí de ti, y han creído que tú me enviaste.

Ahora, esto es importante porque Jesús está testificando al Padre que la palabra que le dio a Su Hijo, nos fue transmitida, y al hacerlo, recibimos esa Palabra y supimos de dónde vino, y así sabemos la diferencia entre el padre y su hijo Y esto no es solo una comprensión mental de la que está hablando. Pero la palabra recibir significa ***tomarla para que podamos aplicarla a nosotros mismos.*** En otras palabras, ***habla de una Palabra viva que cuando se recibe llega a ser viva para nosotros y en nosotros, y vivimos la misma Palabra que nos fue dada.*** así nos convertimos en esa Palabra manifestada en nuestro vaso. Porque nos fue dado para nuestro beneficio, y eso es ***vivificar en nosotros para que podamos tener Vida eterna*** y eso significa que conoceremos al Padre y conoceremos a Su Hijo, y cómo Dios trabaja en todos Sus hijos, haciendo que Su misma Palabra se haga realidad en todos y en cada uno de nosotros.

***Hechos 17: 28 Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos.***

***Efesios 3: 19 y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios. 20 Y a Aquel que es poderoso para hacer*** (no ustedes y yo que hacemos, sino ***al que***

***puede hacer**) todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder que **actúa en nosotros**, (entonces no es nosotros haciendo sino Cristo que obra en ustedes) y Pablo dice: **21a él sea gloria en la iglesia en Cristo Jesús por todas las edades, por los siglos de los siglos. Amén.***

***Juan 3: 36** El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él.*

Oremos...

Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Octubre, 2021  
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia